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Zum ersten Mal nach vielen Wochen der Telefonkonferenzen tagte der Vorstand des
Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. in Baunatal wieder persönlich. Geladen waren
zudem auch die Sprecher der Ausschüsse von Haushalt, Satzung, Ehrennadel/Diplome
und Lizenz/Amateurfunk-Prüfungen sowie der Leiter der Bandwacht.

Zunächst gab der Vorstandsvorsitzende Christian Entsfellner, DL3MBG, und die
Vorstandsmitglieder Werner Bauer, DJ2ET, Ernst Steinhauser, DL3GBE, und Ronny
Jerke, DG2RON, ausführliche Berichte über die letzten Sitzungen per Videokonferenz
und die derzeitigen Projekte im DARC. Als Gast war der Leiter der Bandwacht Daniel
Möller, DL3RTL, geladen, der über seine Arbeit und die nächsten Schritte im Bereich
Intruder Monitoring berichtete.

Eine Nachlese zur HAM RADIO World, Planungen zum FUNK.TAG 2022, weitere Schritte
im Treff.DARC.de, die Einbindung von NetXP, anstehende Änderung der AfuV und die
Sicherung der Zukunft des Amateurfunks sind nur ein Ausschnitt aus der
Themenvielfalt des Wochenendes.

"Es stehen wichtige Entscheidungen in unserem Verein an, die wir gemeinsam treffen
werden. Ich freue mich über die lebhafte und konstruktive Debatte dieser für uns sehr
wichtigen Themen in diesem Gremium und mit der Mitgliedschaft", so der Vorsitzende
Christian Entsfellner, DL3MBG.

Auf Grund der aktuellen Hochwasserlage und der Information über betroffene
Ortsverbände stellt der Vorstand Hilfe in Aussicht.

Um die Sicherheit zu gewährleisten wurden alle Teilnehmer der Sitzung vorab auf
COVID-19 getestet.
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